
Protokoll: 

 

Werkleiter Mannheim erläutert, dass die Fehlwürfe in Biotonnen nicht nur 

Auswirkungen auf die Qualität des Kompostes haben, sondern auch finanzielle 

Mehrkosten verursachen. Nachdem weitere Fragen und Anregungen von RM 

Altmaier, RM Knopp, RM Schumann-Dreyer, AM Scherkenbach und AM Sommer, 

insbesondere zu mehrsprachigen Aufklebern und Info-Flyern und zur Mitbenutzung 

durch Dritte, beantwortet wurden, stellt Bürgermeisterin Mohrs die Kenntnisnahme 

der Ausschussmitglieder fest.  

 

 


